



夏に思いを寄せて、ひまわり・すいか・せみ・すいすい金魚素敵ですね。「吹祭」に花火に…思いを寄せて皆さんで作った作品です。利用者様がどんなに楽しみにしているか感じられる作品です。

8/15 終戦記念日

今年は、戦後80年の節目の年ということで、様々な立場からマスメディアに取り上げられ話題になりました。

今の私たちの生活は80年前の先人の想像を超える苦労があつてのものです。先人へ感謝とともに、未来への平和を改めて誓い、日本のさらなる発展に貢献したいものです。



ニラ

独特のにおいと食感があり、栄養豊富で中華料理には多用される食材です。ニラは欧米ではない食材らしいです。一度植えると何回か収穫できるようです。とみはいの杜農業部が栽培収穫し始めています。



冷やしあり焼きのお得意様に インタビューしました



私はダンスをなうっていて、とても楽しいのですが体の動きが激しいのですごく疲れます。終わった後に祖母が買っててくれるクリーム味を半生で(冷やしあり焼き)食べるのか最高です。弟はバスケをやってるので試合の終わ後にご褒美で食べていますとっても美味しいです。大好きです。(佐野市 Fさん 15歳)



今年の猛暑にピッタリ
夏バテ防止に
和牛カレーセットに
ニンニクソースハンバーグを単品で付けました。
美味で元気モリモリぜひとお試しください

ハートフルふきあげニュース

・協同 ハートフルふきあげ全事業所・協賛 ハートフルふきあげ保護者の会
ニュース VOL.40 2025.8.25



雨にも猛暑
にもくじけない



執念の
8/10(日)

今年の夏は記録的な猛暑の毎日でした。そのような中、利用者様の体調管理を心配しながら準備をする日々が続きました。迎えた当日、どうやら猛暑は避けられますが予報は一日を通して雨です。決行するか中止にするか大きな決断を迫られました。

雨雲レーダーとにらみ合い、話し合い、迷い悩み、…苦渋の選択は決行！
雨天決行の決断は職員、利用者様ともにやる気に火をつけました。誰もの目は輝き、声がさらに高らかに張り上げました。「やるぞ！やれる！」そして私たちのエネルギーは奇跡を呼び起します。午前中降りしきった雨も開催場所を避けるように雨雲はしだいにうすくなり、雨の降り小雨になっていきました。これを単なる運の良さでは片付けられない一日です。この日は私たちが勝ちとった吹祭(ふきさい)だと誇りに思います。

ハートフルふきあげは、粘り強く最後まであきらめません



開会式



来賓祝辞

各事業所代表の利用者様が声高
らかに開会宣言をしてスタートし
ました。

続いて遠藤理事長が皆さんに今
日の日の喜びをお話されました

ご来賓の皆さんのご祝辞

| | |
|-------------|--------|
| 栃木市長 | 大川秀子様 |
| 栃木県議会議員 | 日向野義幸様 |
| 栃木県議会議員 | 湯沢秀之様 |
| 栃木市都賀町商工会会長 | 三室一男様 |
| 栃木市保健福祉部長 | 寺内 均様 |
| 群馬県千代田町町長 | 高橋純一様 |
| 群馬県千代田町議員 | 金子浩二様 |
| 群馬県千代田町議員 | 茂木琴絵様 |



「福祉とは、ふだんのくらしのしあわせ」「共生社会の実現」を話されました

ふきさい 吹祭2025 in つがの里

盛り上がるステージパフォーマンス

ゲストの皆さん吹祭(ふきさい)2025にご協力いただきましてありがとうございます。改めて感謝申し上げます。



利用者様に人気のスタジオオリバ川口先生登場。ダンスを先導しました。

宮古から友利様山口様の切れのある歌・



大橋様の心のこもった歌



Singer Cisa 様のオンステージで会場は熱狂のディスコタイム



名曲ヒットソングを「あんちゃんず」が歌い盛り上げます。



琉球舞団昇龍太鼓の皆様ステージでの演舞が盛り上がって、参加の皆様との交流の場へ



「五家英子とみんなで楽しく踊ろう会」の皆さんが登場しました。生涯現役125歳人生を目指しているそうです。「今が青春！125歳を目指そう！」を何度も連呼され、元気をもらいました。

※五家英子さんは、チャリティーコンサートを開催して毎年のように福祉施設に車いすを毎年寄贈している地元栃木市の歌手です。

とみはい
ふきあげ
ひよし
ちよだ
みやこ
合同



「ちむがーきー」も初めての登場でした。沖縄の衣装に沖縄の三線とフルートとギターのユニットです。みやこ事業所の熱烈な応援もありました。



栃木県のアイドルグループ とちおとめ25も最後に登場しました。センターも登場(*^~^*)

みんなのカラオケ大会も
負けずに盛り上がったヨ



かき氷早食い競争



出店業者の
皆様ご協力
ありがとうございました



みやこ事業所
の手作りアク
セサリー・とみ
はりの杜自慢
のあげもちた
い焼きも販売
しました



フィナーレ

成功を喜び30分の打
ち上げ花火、そして「サ
ライ」の大合唱で結び
ました

